

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Ante el desastre vitivinícola

Ha regresado de Madrid el presidente de la Diputación provincial señor Palazón cuyo viaje tuvo por objeto el dar cumplimiento a los acuerdos tomados en la reciente asamblea de alcaldes de esta provincia sobre la plaga del «mildium» que ha arrasado una espléndida cosecha de uva en esta región.

Según manifestaciones del señor Palazón el ministro de Agricultura ha prometido que el asunto se resolvería favorablemente porque ya en un Consejo de ministros se había tratado de este problema y las fórmulas económicas las tiene para resolver el ministro de Hacienda que tendrá que llevarlas al Parlamento para que se haga un proyecto de ley.

Se hará un anticipo a los agricultores perjudicados, anticipo que será reintegrado y valorado por las Diputaciones afectadas.

Entre los diputados de Murcia y Alicante que acompañaron al señor Palazón en sus gestiones se mencionan los diputados por Cartagena señores Rizo y Navarro Vives. Tomen nota de ello los agricultores cartageneros arruinados en sus cosechas y vean cómo están defendidos sus intereses por nuestros representantes en Cortes.

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Ferrol ha venido el teniente de navío don Juan Bautista de Lara y Dorda.

—A San Fernando han marchado el Aspirante de Marina don Miguel Pardo y el teniente de navío don Aquilino Aparicio.

## Consejo de guerra

Mañana a las diez se celebrará a bordo del crucero «Libertad», un consejo de guerra para ver y fallar sobre la conducta del marino o Luis Postigo por el delito de insulto a superior.

Presidirá el tribunal el capitán de fragata don Ramón María Sáez, siendo ponente el capitán auditor don Adolfo Balboa. Defenderá al procesado el teniente de navío don Juan de Lara y Dorda.

## Corbatas

Últimas novedades.

Almacenes Hinojal

## La elección de Vocales del Tribunal de Garantías

El próximo domingo se celebrarán en todos los Ayuntamientos de España las elecciones de Vocales del Tribunal de Garantías.

A este propósito la Confederación Española de Derechas Autónomas (C. E. D. A.) ha publicado una nota en la cual recomienda a sus amigos que en aquellas regiones donde la C. E. D. A. no presenta candidatos voten a los afines.

No son afines los que pertenecen a partidos que hayan votado la Constitución y las leyes complementarias, y la legislación atentatoria de los intereses agrícolas, aun cuando después hayan pretendido rectificar en vista del estado de la opinión española.

Tanto los que pertenecen a las fracciones actualmente en el Poder, como los que pertenecen a otras que les apoyan o anteriormente les han prestado su concurso, no merecen la confianza de las fuerzas de las genuinas derechas.

## Las regatas de ayer

Se celebraron con gran animación las regatas a vela y remo, anunciadas para ayer tarde en nuestro puerto.

En la de vela, tomaron parte diez embarcaciones de la 3.ª y 4.ª lista, reduciéndose a dos vueltas al triángulo en vista de la falta de viento.

El primer premio 60 pesetas fué para el bote «Cuatro hermanos» patroneado por Antonio Furió; el segundo de 40 pesetas para el «Dos hermanos», patron Francisco Guisilamón y el tercero de 25 pesetas para el «Asunción» patroneado por Antonio Méndez.

La regata de balandros se aplazó a causa de haber sufrido el sábado una avería el balandro «Arancibia».

En las de canoas a remo, ganó la patroneada por don José Parraga y en la de balleneras de buques de guerra, el primer premio de 65 pesetas lo alcanzó la del «Konguro» y el segundo de 35 la del «Sanchez Barcaiztegui».

Después se jugó una partida de Water Polo.

## Fajas para señoras

Gran surtido de 250 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

## Desde Los Alcázares

El viernes por la tarde se celebró en el Club de Regatas una fiesta de niños en la que fué elegida «Miss Infantil 1933» la preciosa niña Anita Aznar Salmerón la que entró acompañada por su «corte de honor» que eran: Julia Delgado, Dolores Fontes, Solita Mas, Julita Sánchez, Lola Ayuso y Carmen Niño de Valmaseda. La imposición de la banda a Anita Aznar fué hecha por la bella señorita Remedios Guzmán «Miss Murcia».

El domingo a las doce de la mañana se dió en el mismo Club de Regatas una espléndida comida a los pobres de la localidad costeada con los donativos que en petición recogieron las bellas señoritas veraneantes.

El reparto fué hecho por el Alcalde, Junta del Club y distinguidas señoras y señoritas de la colonia veraniega.

Por la noche se celebró una verbena que estuvo concurridísima, para la que fué adornado el salón con exquisito gusto.

## DE FUTBOL

En Alicante

Murcia 4  
Alicante 4

En el campo de la Florida jugaron ayer tarde el Alicante A el Murcia.

Asistió bastante público a pesar de jugarse otro partido a la misma hora en el stadium Bardin ent e el Hércules y el Betis de Sevilla.

Los jugadores murcianos hicieron buen juego durante los primeros 20 minutos marcando tres tantos consecutivos.

El primer tiempo terminó 3 1 a su favor.

En la segunda parte hubieron cambio de jugadores en las líneas murcianas, que se desanimaron, aprovechando los alicantinos para mejorar el resultado, consiguiendo hasta empatar a 4 que fué el resultado final del encuentro.

El «Hércules» venció al «Betis» por 3 a 0.

La Gimnástica A Bad

Se pone en conocimiento de los señores que están en posesión de pase de favor de la anterior temporada, pasen por esta secretaría (Angel Rizo 23 del barrio de San Antonio) todos los días hábiles de 17 a 19 con el

**CERVEZA**

**“La Cruz del Campo”**

La perfección por su calidad La que contiene menos alcohol

D. posita ic;

Francisco Aliaga Gullana

TELEF. 1713

CARTAGENA

fin de cogerlos por los de la actual temporada.

(Por te'égrefo)

Barcelona.—Una selección de Cataluña venció a la de Buitrago por 3 a 1.

## Información de Marina

Del Diario Oficial

Concedé el pase a la situación de disponible voluntario, al capitán de Intendencia don Eduardo de la Casa.

—Disponé que el teniente de Intendencia don Francisco Gofí Huici, cese en la situación de disponibilidad forzosa en que actualmente se encuentra y se haga cargo interinamente del destino de Habilitado de la Escuela de Aeronáutica de Barcelona.

—Promueve a su inmediato empleo al teniente maquinista don Santiago Lopez Jimenez.

—Como resolución a instancia del oficial segundo del cuerpo auxiliar de Aeronáutica Naval don Ramiro Bufau, dispónese se haga extensivo al personal de mecánicos de la Aeronáutica Naval, lo dispuesto en el artículo 3.º de la orden ministerial de 13 de febrero 1926, debiendo contarse como tiempo doble el servido en la Aeronáutica desde su ingreso y hasta que obtuvo su primera graduación de oficial.

—Concede dos meses de licencia por enfermo para Murcia al oficial tercero del cuerpo de

auxiliares de Artillería don José Requena Amorós.

—Con el fin de evitar que la marinería de nuevo ingreso esté durante dos meses sin percibir sueldo alguno por presentarse en el Arsenal después del día 1.º, se dispone que los comandantes Trozo al citar a los inscriptos para ingresar en el servicio de la Armada, ordenen su presentación en las Alcaldías del lugar de su residencia precisamente en primero de mes del llamamiento y en las que recamararán el oportuno justificante de revista que entregarán en la Base Naval al presentarse y sin el cual no podrán cobrar el sueldo correspondiente al mes de su incorporación.

## Periodismo local

Ha cesado en la dirección de nuestro colega «República» don José Rodríguez Cánovas, relevándole en el cargo el diputado don Angel Rizo, presidente del Comité local del partido radical.

**Philips**  
**Philips**  
**Philips**

Radio - hilips - Radio  
Lo más grande. Lo asombroso

A 50 ptas. vende los últimos modelos

**CASA CASA O**  
MAYOR 18

**Medias**

Enorme surtido en hilo y seda en todas clases.

Almacenes Hinojal